

HausBoden e.V.



Einladung zum Gartenfest am Tag des offenen Denkmals 2018

Sonntag, 9. September 2018, 11.00-18.00 Uhr

Führungen werden um 11.30, 13.00 und 15.30 Uhr bzw. nach Bedarf angeboten. Außerdem wird es bei Erfrischungen Gelegenheit zum Austausch über Fragen von „Denkmalschutz vor der eigenen Haustür“ und die Möglichkeiten von „Museumsarbeit im Stadtteil“ geben.

Das HausBoden ist ein Museumsprojekt im Dresdner Stadtteil Cotta. Es handelt sich um ein historisches Wohnhaus mit einem Nebengebäude und einem Garten, das seit seiner Erbauung 1890 und bis 2002 von der Familie Wehner-Boden-Flemming bewohnt wurde. Diese hat ihr Mobiliar und ihre Schmuck- und Alltagsgegenstände sowie Kunstwerke hinterlassen. Zusammen mit dem erhaltenen Inventar stellt das HausBoden ein Gesamtensemble dar, das in einem weitgehend ursprünglichen Zustand erhalten ist. Auch wenn sich dieser scheinbar stark von heutigen Verhältnissen unterscheidet, so handelt es sich doch um die Welt, in der wir jetzt leben, und um eine Welt, die uns geprägt hat.



Gottfried-Keller-Str. 30

01157 Dresden-Cotta

DVB-Linien 1, 12, 94

0351 421 15 05

030 44 67 67 13

0170 75 86 76 0

verein@hausboden.net

www.vereinhausboden.net

Besichtigung

Jeden 3. Samstag im Monat
ab 12:00 Uhr